

sábado 06 de mayo de 2023 - 10:06 AM

¡De capa caída! Medio dólar cuesta la acción de Ecopetrol en Colombia



Suministrada / VANGUARDIA Y es que la coyuntura de las últimas dos semanas es para otros investigadores económicos la prolongación de lo que la petrolera está afrontando desde hace un año.

al/de-capa-caida-medio-dolar-cuesta-la-accion-de-ecopetrol-en-colombia-LE6644490)

,20acci%C3%B3n%20de%20Ecopetrol%20en%20Colombia&url=https://www.vanguardia.com/economia/nacional/de-



Escuchar Artículo

00:00

mow

00:00 (<https://mo>)

Ya transcurrió la segunda semana de la Presidencia de Ricardo Roa en Ecopetrol y la incertidumbre por el futuro de la petrolera estatal sigue.

00:00/00:00

Esta situación se suma a la reducción de los precios del petróleo en el mercado internacional, se están reflejando en el precio de la acción de la compañía.

Hay que recordar que el pasado 24 de abril, cuando arrancó la era Roa la especie se cotizaba a \$2.385 y al cierre de la rueda ayer de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) quedó en \$1.990, es decir que ha perdido \$395.

Este nivel es similar al observado en septiembre del año anterior, cuando los precios del crudo cayeron de niveles cercanos US\$100 por barril a US\$84 por las expectativas que entonces hubo de una baja demanda.



Mintrabajo visita las instalaciones de la polémica empresa Teleperformance para verificar condiciones laborales de sus empleados

(/economia/nacional/mintrabajo-visita-las-instalaciones-de-la-polemica-empresa-teleperformance-para-verificar-condiciones-laborales-de-sus-empleados-NE6644168)

(/economia/nacional/mintrabajo-visita-las-instalaciones-de-la-polemica-empresa-teleperformance-para-verificar-condiciones-laborales-de-sus-empleados-NE6644168)

Con la actual Tasa Representativa del Mercado del dólar de \$4.616,58, el precio de la acción de Ecopetrol en términos de la divisa estadounidense es de 0,43 centavos de dólar.

Ómar Suárez, investigador económico de Casa de Bolsa, atribuyó las presiones bajistas de los últimos días, en parte, al descenso de los precios del crudo que están ubicándose en niveles de US\$70 el barril.

Pero, comentó que hay una gran incertidumbre y volatilidad generada por la llegada del nuevo presidente, los relevos ministeriales, en particular en la cartera de Hacienda.

“La política de hidrocarburos está en el centro del debate. Ya el fracking no va y nuevas zonas de exploración de petróleo y gas no habrían. El mercado está expectante frente a lo que el nuevo presidente de Ecopetrol y el ministro de Hacienda entienden por transición energética y cómo la ejecutarían”, explicó Suárez.

Tiempos difíciles

Y es que la coyuntura de las últimas dos semanas es para otros investigadores económicos la prolongación de lo que la petrolera está afrontando desde hace un año.

En la primera semana de mayo de 2022 la acción de la empresa se cotizaba a \$3.278, con lo que la capitalización bursátil o valor en bolsa era de \$141,42 billones. Con el precio actual, \$1.990, la capitalización bajó a \$85,8 billones y hace dos semanas era de \$102,8 billones.

00:00/00:00

En ese contexto, Felipe Campos, gerente de Inversión y Estrategia de Alianza Valores, sostuvo que Ecopetrol se desconectó de los mercados internacionales en campaña electoral (cuando el candidato más oprobado hablaba de cambiar la estructura de la compañía) y en elecciones (ese candidato ganó).

“Desde esa fecha (19 de junio de 2022) el precio se ha comportado relativamente estable y 87% alejada del resto de petroleras. Hoy la compañía vale \$88 billones. Si el valor de Ecopetrol hubiera continuado en línea valdría \$75 billones más”, anotó Campos.

Un camino similar ha seguido el título ADR de Ecopetrol listado en la bolsa de Nueva York, donde hace un año se transaba a US\$15,62, y ayer las negociaciones estuvieron en niveles de US\$8,66.

Qué pasa con la dinámica externa

El barril de crudo Brent, que es el de referencia para la economía colombiana, se cotizó ayer a US\$72,50, hace un mes estaba US\$12,44 por encima.

Analistas señalaron que los precios del petróleo no logran recuperar gran parte del desplome de más de 8% observado esta semana, ya que la preocupación por la demanda en los principales países consumidores está pesando.

Y es que los precios se han desplomado esta semana por las preocupaciones sobre la economía estadounidense y las señales de un débil crecimiento de China, el mayor importador mundial de petróleo, y cayeron aún más después de que la Reserva Federal de Estados Unidos elevara las tasas de interés el miércoles, lo que limita las perspectivas de crecimiento económico a corto plazo.

El precio del petróleo subió a principios de abril después de que los principales países productores de la Opep anunciaran un recorte de la producción, por lo que las acciones de las grandes compañías como ExxonMobil reaccionaron positivamente cotizándose en el rango de los US\$116, pero con las noticias recientes está hoy en US\$106.

00:00/00:00

Una dinámica parecida observa el título de Chevron que en abril estuvo entre los US\$172 y US\$168, pero ayer bajó a US\$156,2, y lo mismo se aprecia en Europa con la acción de la petrolera española Repsol que redujo su valor de 14 euros hace un mes a 12,7 euro ayer.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias

[aquí\(https://news.google.com/publications/CAAiEALymbGGfnA9iWUDf-SxeCsqFAgKlhAC8pmxhn5wPYIIA3_ksXgr\)](https://news.google.com/publications/CAAiEALymbGGfnA9iWUDf-SxeCsqFAgKlhAC8pmxhn5wPYIIA3_ksXgr)



(<https://www.vanguardia.com/suscripcion-digital/>)

utm_source=vanguardiacom&utm_medium=enlace_externo&utm_campaign=suscrigital)

Etiquetas

Barrancabermeja, Puerto Petrolero de Colombia (/cronologia/-/meta/barrancabermeja-puerto-petrolero-de-colombia)
barriles de petróleo (/cronologia/-/meta/barriles-de-petroleo) **bolsa de Colombia** (/cronologia/-/meta/bolsa-de-colombia)
Bolsa de Nueva York (/cronologia/-/meta/bolsa-de-nueva-york) **bolsa de valores** (/cronologia/-/meta/bolsa-de-valores)
Bolsa de Valores de Colombia (/cronologia/-/meta/bolsa-de-valores-de-colombia)
contratación en la refinería de Ecopetrol (/cronologia/-/meta/contratacion-en-la-refineria-de-ecopetrol)
Ecopetrol (/cronologia/-/meta/ecopetrol) **Petróleo** (/cronologia/-/meta/petroleo) **petrolera** (/cronologia/-/meta/petrolera)
pozo petrolero (/cronologia/-/meta/pozo-petrolero) **Precio del petróleo** (/cronologia/-/meta/precio-del-petroleo)
Puerto Petrolero (/cronologia/-/meta/puerto-petrolero) **Reservas de petróleo** (/cronologia/-/meta/reservas-de-petroleo)
trabajadores petroleros (/cronologia/-/meta/trabajadores-petroleros)

Publicado por El Colombiano(/cronologia/-/meta/el-colombiano)



Podcast: Así contamina Colombia con sus gases de efecto invernadero, ¿es mucho o poco para frenar los contratos de exploración de petróleo y gas?

(/podcast/el-bolsillo-podcast/podcast-asi-contamina-colombia-con-sus-gases-de-efecto-invernadero-es-mucho-o-poco-para-frenar-los-contratos-de-exploracion-de-petroleo-y-gas-JB6641182)



Colombia no puede sacrificar regalías dejando de producir petróleo y gas, advierten expertos

(/economia/nacional/colombia-no-puede-sacrificar-regalias-dejando-de-producir-petroleo-y-gas-advierten-expertos-DA6637371)



Falta de confianza mantiene la volatilidad del dólar

(/economia/nacional/falta-de-confianza-mantiene-la-volatilidad-del-dolar-GA6637239)



Grupo Ecopetrol y MPI exportaron el primer cargamento de asfalto con plástico reciclado en Colombia

(/economia/nacional/grupo-ecopetrol-y-mpi-exportaron-el-primero-primero-cargamento-de-asfalto-con-plastico-reciclado-en-colombia-MB6636824)

00:00/00:00